

**Dahn, J. (2006). "Therapie einer akuten Sprunggelenksverletzung (passives Supinationstrauma) mit Injury-Recall-Technik;**

**Therapy for acute ankle joint injury (passive supination trauma) using injury recall technique." Journal of Professional Applied Kinesiology (Pilot Issue): 18-23.**

**Abstract**

Die Therapie einer Sprunggelenksverletzung (Sportunfall, passives Supinationstrauma) mit Überdehnung des lateralen Bandapparates, massiver Weichteilschwellung und Gelenkeinblutung sowie Knochennekrosen des Talus wird dargestellt. Die Kombination verschiedener Techniken der Applied Kinesiology (Haut-Rezeptor-Technik, intraossäre Subluxation, Ligament-Interlink, Injury- und Emotional- bzw. Trauma-Recall-Technik) und damit die Aktivierung verschiedener Rezeptor-Typen (Haut-Mechanorezeptoren; Gelenk-, Muskel-Spindel- und Golgi-Sehnenorgan-Rezeptoren; Nozizeptoren) einschließlich des Akupunktur-Meridiansystems führt zur Wiederherstellung der physiologischen Sprunggelenksbeweglichkeit. Die Injury- und Emotional- bzw. Trauma-Recall-Technik erweisen sich als geeignete Methoden zur Therapieoptimierung.;

The therapy of an acute injury of the ankle joint (sport accident, passive supination trauma) with distension of the lateral ligament apparatus, massive soft tissue swelling and joint haematoma as well as bone necrosis of the talus is discussed. The combination of different techniques of Applied Kinesiology (skin Stretch technique, intraosseous subluxation, ligament interlink, injury and emotional (i.e. trauma) recall technique) and thus the activation of different types of receptors (cutaneous mechanoreceptors; joint-, muscle spindle-, golgi tendon organ-receptors; nociceptors) including the acupuncture meridian System leads to a restoration of the physiological ankle joint mobility. The injury and emotional (i.e. trauma) recall technique prove to be a suitable method for optimal therapy.

**Volltextbestellung**

**Klicken Sie auf den Adress-Link [DAEGAKPAKinD@aol.com](mailto:DAEGAKPAKinD@aol.com), untenstehenden Bestelltext bitte in die Mail hineinkopieren, besten Dank**

.....  
Bitte senden Sie mir den Artikel

**Dahn, J. (2006). "Therapie einer akuten Sprunggelenksverletzung (passives Supinationstrauma) mit Injury-Recall-Technik**

als pdf.-Datei

kostenlos (Mitglieder der DÄGAK; ICAK-A; ICAK-CH) bzw.

gegen Vorkasse von 5,00 € auf das Konto: 0004360702 der DÄGAK, BLZ: 300060601 (Dt. Apotheker und Ärztebank München)

Ihre Mail-Signatur (Besteller-Name):